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  Gladbacher Wall 5 

            50670 Köln 

 

 www.bogen2.de 

            info@bogen2.de 

            Tel.: 01515/3565009 

 

 

Der "Bogen 2": Eine einzigartige Veranstaltungs-Location.  

Neu, anders, mit unverwechselbarem Charme und Ambiente. 

Nach zehn Jahren in den Bögen der Hohenzollernbrücke hat der "Bogen 2" jetzt seinen Standort 

am Gladbacher Wall im Kölner Agnesviertel gefunden. 

Wir haben keinen Aufwand gescheut und bisher ungenutzte, historische Räumlichkeiten 

ausgebaut und komplett neu eingerichtet.  

Und jetzt ist alles fertig - bereit für Sie und Ihre Veranstaltungen. 

 

"Bogen 2": Cologne`s unique venue. New, different, with unmistakable charm and ambience. 

After ten years in the arches of the Hohenzollern Bridge, the new "Bogen 2" has now found its 

new location on the Gladbacher Wall in Cologne's Agnesviertel district. 

We have spared no time or effort in completly refurbishing the unused, historic premises. 

And now everything is ready - ready for you and your events. 

 

 

 
 

Der Bogen 2 befindet sich im ehemals ersten deutschen Postbahnhof. Das denkmalgeschützte 

Backsteingebäude wurde im Jahre 1895 im Stile der Neo Renaissance erbaut. 

Die zahlreichen Säulen und Rundbögen verleihen den Räumlichkeiten ihren unverwechselbaren 

Charme. 

 

Bogen 2 is located in the formerly first German Postbahnhof. The listed brick building was built 

in 1895 in the Neo Renaissance style. The numerous columns and round arches provide the rooms 

their unmistakable charm. 

 

https://d.docs.live.net/b09c37b5bc8238f9/BOGEN%202%20INFOS/www.bogen2.de
mailto:info@bogen2.de
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Im Bogen 2 gibt es zwei Bereiche mit gaststättenrechtlicher Nutzung, die einzeln oder kombiniert 

genutzt werden können. Beide sind barrierefrei, mit professioneller Veranstaltungstechnik 

ausgestattet und bestens geeignet für öffentliche und private Feierlichkeiten, Tagungen und 

Präsentationen, Firmenfeiern sowie als Drehort für Filmaufnahmen.  

Hier geht es zu einem 360 Grad Rundgang durch beide Bereiche (EG und 01) 

 

Bogen 2. The event location Bogen 2 offers two catering areas that can be used individually or 

together. Both are barrier-free, equipped with professional event technology and ideally suited for 

public or private events from 20 to over 800 guests as well as for filming. 

Here's a 360-degree tour through both areas (groundfloor EG and first floor 01) 

 

Der große Veranstaltungsraum „Bogen 2“ hat acht Meter hohe Backsteinwände mit Rundbögen 

und ist über die Eingänge vom Gladbacher Wall zu erreichen. Es ist eine Bühne vorhanden, deren 

Größe und Position an die Anforderungen angepaßt werden kann. 

 

The large function room "Bogen 2" has eight-metre-high brick walls with round arches and can 

be reached via the entrances from Gladbacher Wall. There is a stage which size and position can 

be adapted to the requirements. 

 

 
 

Der kleinere Bereich heißt „Bogen 5“ und ist gut für Veranstaltungen zwischen 20 und 200 

Personen geeignet. Er hat separate Eingänge und Sanitäranlagen sowie eine kleine urbane 

Außenfläche, die als Aufenthalts- oder Raucherbereich genutzt werden kann. Die Deckenhöhe 

beträgt fünf Meter. 

 

The smaller area called "Bogen 5" and is well suited for events between 20 and 200 people. It has 

separate entrances and sanitary facilities as well as a small urban exterior area that can be used 

as a lounge or smoking area. The ceiling height is five metres. 

 

 

https://www.google.com/maps/@50.9529513,6.9476444,3a,75y,135.09h,89.91t/data=!3m7!1e1!3m5!1sAF1QipPHl-W0D0aQUvx2IndhHfKND9sDr0xF18JQiMC2!2e10!3e12!7i10810!8i5405
https://www.google.com/maps/@50.9529513,6.9476444,3a,75y,135.09h,89.91t/data=!3m7!1e1!3m5!1sAF1QipPHl-W0D0aQUvx2IndhHfKND9sDr0xF18JQiMC2!2e10!3e12!7i10810!8i5405
https://www.google.com/maps/@50.9529513,6.9476444,3a,75y,135.09h,89.91t/data=!3m7!1e1!3m5!1sAF1QipPHl-W0D0aQUvx2IndhHfKND9sDr0xF18JQiMC2!2e10!3e12!7i10810!8i5405
https://www.google.com/maps/@50.9528718,6.9477745,3a,75y,248.05h,92.41t/data=!3m7!1e1!3m5!1sAF1QipPGE5eSBL-G1Xsivw3uCD-DVvpd_JcheJL-uNlz!2e10!3e12!7i10810!8i5405
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Bogen 5 
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NUTZUNGSMÖGLICHKEITEN       

            

  Events     Parties     Drehort     Konzerte   
 

Wenn Sie eine besondere Location suchen, die sich einprägt und in Erinnerung bleibt, z.B. für 

Ihre Hochzeit, Firmenfeier, Tagung oder Präsentation......Sprechen Sie uns jederzeit an. 

 

If you are looking for a special location that is memorable, e.g. for your wedding, company party, 

conference or presentation ...... Talk to us at any time and we will make it possible. 

 

Variante: Tagung mit 120 Sitzplätzen im Bogen 2, Bühne mittig, 50 Plätze im Bogen 5 

 
Variation: Meeting with 120 seats in Bogen 2, stage in the center, 50 seats in Bogen 5 
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Variante: „Reihenbestuhlung mit ca. 170 Sitzplätzen im Bogen 2“ mit Info-Ständen im Bogen 5 

und Außenbereich Bogen 5 als Raucherbereich   

 
Variation: "Row seating with approx. 170 seats in Bogen 2" with information stands in 

Bogen 5 and outside area Bogen 5 as a smoking area 
 

 

 

Auf diesem Bild sind ca. 100 Sitzplätze in einem Block 

 
In this picture are about 100 seats in a block 
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Variante: „Hochzeit mit 100 Sitzplätzen an runden Tischen im Bogen 2 

 
Variation: "Wedding with 100 seats at round tables in Bogen 2" 

 

Im Bogen 2 kann man den Empfang der Gäste, das gesetzte Essen, Bühnenprogramm und die 

anschließende Party abhalten. Je nach Anzahl und Art der Tische kann es ab ca. ab 100 Gästen 

sinnvoll sein, den Bogen 5 samt Außenbereich mit zu nutzen. Dann können z.B. das Essen und 

Bühnenprogramm im Bogen 2 stattfinden und der Empfang und die anschließende Party im 

Bogen 5. 

 

In Bogen 2 you can hold the reception for your guests, have a set meal, stage programme and the 

subsequent party. Depending on the number and type of tables, it can be useful from about 100 

guests to use Bogen 5 together with the outdoor area. Then, e.g. food and stage programme will 

take place in Bogen 2 and the reception and the subsequent party in Bogen 5. 
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Givenchy Product Launch  
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Bund für politische Bildung   

 
Covenant for Political Education  
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Neujahrsempfang Stadt Köln  

 
New Year's reception: City of Cologne 

 

 

 

Pall Mall Road Show 2017 
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NUTZUNGSMÖGLICHKEITEN        

            

  Events     Parties     Drehort     Konzerte   
 

Ob öffentliche Party, Geburtstags- oder Firmenfeier von 10 bis ca. 900 Gästen. Der Bogen 2  

bietet vielfältige Möglichkeiten, um Ideen in gelungene Veranstaltungen umzusetzen.  

 

Usage possibilities: Whether public party, birthday or company party from 10 to 900 guests. 

Bogen 2 offers a variety of opportunities to turn ideas into successful events. 
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Havana Club Block Party 2019 
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NUTZUNGSMÖGLICHKEITEN       

            

  Events     Parties     Drehort     Konzerte   
 

Drehort und Location für Bildaufnahmen 

Obwohl der Bogen 2 am Gladbacher Wall erst seit 2017 auf der Bildfläche ist, hat er seine 

Tauglichkeit als Drehort und Location für Bildaufnahmen bereits in einigen Produktionen 

erfolgreich unter Beweis gestellt.  

Hervorzuheben sind folgende Produktionen für: RTL, WDR, Samsung, Shine Endemol, Filmpool, 

Bavaria, ARD ONE, UFA Serial Drama, Henkel, Deichmann… 

 

Location for taking pictures: Although Bogen 2 on the Gladbacher Wall has only been on the 

scene since 2017, it has already proven its suitability as a filming location and location for image 

recordings in several productions. To be highlighted are the following productions for: RTL, 

WDR, Samsung, Shine Endemol, Filmpool, Bavaria, ARD ONE, UFA Serial Drama, Henkel, 

Deichmann ... 
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NUTZUNGSMÖGLICHKEITEN       

            

  Events     Parties     Drehort     Konzerte   
 

Im Bogen 2 bieten wir gerne den Rahmen für Bühnenpräsentationen sämtlicher Genres.  

Der Bogen 5 kann als Backstagebereich für Konzerte im Bogen 2 genutzt werden, funktioniert 

aber auch für kleinere Vorstellungen.  

 

In Bogen 2 we are happy to provide framework for stage presentations of all types of 

entertainment. Bogen 5 can be used as a backstage area for concerts in Bogen 2, but also works 

for smaller performances. 

 

 
Leroy Emmanuel  
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Höhner im Bogen 2 

  
 

 

 
 

 

Ebenfalls: Querbeat, Bläck Föös, Gemischtes Hack, Räuber, Klüngelköpp ……u.v.m 
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GRUNDRISS: 
 

mit Bemaßung und Stromanschlüssen (zusätzl. Strom kann über die XPost bezogen werden)  

Ground Plan: With dimensioning and power connections (additional power can be obtained via 

XPost) 
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KONDITIONEN IM ÜBERBLICK 

 

 
Auf Wunsch erstellen wir Ihnen gerne ein individuelles Angebot 

Bezüglich Catering / Mietmöbeln / Veranstaltungstechnik / Dekoration arbeiten wir exklusiv mit 

ausgewählten bewährten Partnern zusammen, die wir Ihnen gerne vorstellen.  

 

Special Offer for Events: On request, we will gladly prepare an individual offer 

with regard to catering / rental furniture / event technology / decoration: We work exclusively 

with selected proven partners, whom we would like to introduce to you. 

 

 

LEISTUNG         PREIS (NETTO) 

Tagesmiete Bogen 2 incl. PA/Lichtanlage      € 2.500,00 

Tagesmiete Bogen 5 mit Außenbereich incl. PA/Lichtanlage   € 1.000,00 

Tagesmiete Auf- und Abbautag Bogen 2      € 1.500,00 

Tagesmiete Auf- und Abbautag Bogen 5      €    650,00 
Tagespauschale Strom/Müll/Internet/GEMA (Parties bis 10€ Eintritt)  €     200,00 

Getränkepauschalen          Preis auf Anfrage 

(Pouring Partner: Früh Kölsch, Diageo…) 

 

Produktionsleiter          €/h   48,00 

Technischer Leiter:           €/h   48,00 

Lichttechniker:          €/h   42,00 

Sicherheitskräfte:          €/h   35,00 

Servicekräfte:          €/h   30,00 

 

 

SERVICE              Rate excl. VAT 

Live Day - Venue Hire - Bogen 2 incl. PA/Lights     € 2.500,00 

Live Day - Venue Hire - Bogen 5 and Outdoor Area incl. PA/Lights  € 1.000,00 

Build Day / De Rig Day - Venue Hire - Bogen 2     € 1.500,00 

Build Day / De Rig Day - Venue Hire - Bogen 5     €    650,00 

Daily Flat Rate for Power/Garbage/Internet/GEMA (Parties)   €    200,00 
Beverage Flat Rate            price on request 

(Pouring Partner: Früh Kölsch, Diageo…) 

 

Front of House Manager         €/h   48,00 

Technical Manager:          €/h   48,00 

Lighting Engineer:          €/h   42,00 

Security:           €/h   35,00  

Service Staff / Waiter         €/h   30,00 
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TICKET VORVERKAUF 

 
Der Bogen 2 verfügt über ein professionelles Ticket VVK System, über das der Vorverkauf zu 

unschlagbar günstigen Preisen durchgeführt wird. 

 

Ticket Pre-Sale: Bogen 2 has a professional ticket pre-sale system, through which the advance 

sale is carried out at unbeatable low prices. 

 

 

 

 

TECHNISCHE AUSSTATTUNG / TECHNICAL FEATURES 

 

BOGEN 2: 
 

Sound: PA Martin Audio Blackline, Top 8 x F15, Subs: 6 x S218 

6 passive Monitor-Speaker (Lenz Akustik 15”) 

 

Light: 7 Moving Heads (wash) Highend Studiobeam, 6 Scanner Highend Trackspot, 4 Moving 

Heads (spot) Coemar Pro Spot 250, Spiegelkugel 1m, 2 American DJ Led Vision, 2 Strand 

Stufenlinsen, 2 Strand Profiler, 2 Strobos 1500W, Schwarzlicht Booster, 25 kleine Moving Heads 

und LED PAR Scheinwerfer, 

 

Beamer: 2 Panasonic PT-D5700 ELP DLP Projektoren (auf die Seitenwände ausgerichtet) 

1 Panasonic Beamer PT-D4000E, 4000 Lumen, 80 Grad Optik Panasonic ET-DLE 050, (auf die 

Motor-Leinwand über die Bühne ausgerichtet, b400 h300). 3 VGA Anschlüsse sind auf der 

Bühne. Wahlweise kann 1 Signal auf die Beamer über einen vorhandenen VGA Splitter auf alle 

Beamer gleichzeitig gesendet werden. Adapter HDMI auf VGA ist vorhanden, Apple Adapter 

müssen mitgebracht werden. 

 

Stage (variabel): 4 x 6,5m, Höhe 80cm 

 

DJ Equipment: Pioneer DJM Nexus 900, Allen & Heath XONE 92, 4 x Pioneer XDJ1000MK2, 

2x Pioneer CDJ 800MK2, 6 x Technics 1210 MK2. Alternativ kann anderes DJ Equipment 

kurzfristig von verbündeten Technikfirmen gemietet werden.  

Apple Adapter müssen mitgebracht werden. 

 

 

BOGEN 5: 
 

Sound: PA Martin Audio Blackline, 4 Topteile F15, Subs: 2 x S218  

und 2 Martin Audio F10 Monitorboxen 

 

Light: 4 LED Effekte American DJ LED Vision, Spiegelkugel 50cm,  

4 LED Par 56 Scheinwerfer, 1 Strobo 1000W, div. Effekte/kleine Movingheads 

 

Beamer: 1 Optoma ES520, 3000 Lumen, (auf die Seitenwände ausgerichtet) 
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INVENTAR / MOBILIAR  
 

Bankett-Tische / Polsterstühle / Biergarnituren / Stehtische / Barhocker 

auf Wunsch mit Tischwäsche  
 

Inventory / Furnishings: Banquet tables / Upholstered chairs / Beer sets / Bar tables / Bar stools 

on request with table linen 

 

Leuchtsäulen / hinterleuchtete Elemente im Eingangsflur Bogen 2 

2 Leuchtsäulen, beidseitig weiß hinterleuchtet, man kann man gut Plakate/Haftfolien zur VA 

darauf kleben (bitte rückstandslos entfernbar) und sie z.B. vor den Eingang aufstellen. 

Auf Wunsch können wir uns für 100€/Folie um die Erstellung (80€) und Platzierung (20€) Ihrer 

Folie kümmern, wenn Sie uns 3 Werktage vorher die Datei zukommen lassen. 

 

Gestellte Druckdaten benötigen wir mit folgenden Spezifikationen: - Je Motiv eine 1:1 Datei als 

PDFX3 abgespeichert; - Farbraum angelegt in CMYK (nicht RGB oder Sonderfarben); - 

Bildauflösung mind. 100 dpi bis max. 150 dpi, Berechnung bei Ausgabegröße 1:1 

(Originalgröße); - ohne Beschnittzugabe; - Angelegt auf Format im richtigen Seitenverhältnis 1:1 

 

Es können aber auch einfach Plakate auf die Fläche geklebt werden. Maße hinterleuchtete Fläche: 

ca h240cm, b 60,5cm, ca 100kg schwer 

 

Light columns / backlit elements in the entrance hallway of Bogen 2. 

2 light columns, backlit white on both sides, it is easy to stick posters / adhesive films to VA on it 

(please remove without residue) and they are e.g. set up in front of the entrance. 

Upon request, we can take care of the design and creation (80 €) and placement (20 €) of your 

slide for 100 € / foil, if you send us the file 3 business days beforehand. 

 
2 Glas-Elemente (Foto rechts) sind fest im Eingangsflur des Bogen 2 montiert und können in 

gewünschter Farbe hinterleuchtet,- bzw. mit Haftfolie beklebt werden. (h 1,97m, b gewölbt 

0,83m, b gerade 0,88m) 

 

2 glass elements (photo right) are firmly mounted in the entrance hall of Bogen 2 and can be 

backlit in the desired colour, or - be glued with adhesive film.  

 

                     
 

Thekenelemente 

Bogen 2 (Glas hinterleuchtet), 4 Flächen mit h89cm/b130cm, 1 Fläche mit h89cm/b111cm 

counter elements: Bogen 2 (glass backlit),4 surfaces with 89cm/ 130cm, 1 area with 89cm / 111cm 
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PARKMÖGLICHKEITEN 

 

Direkt gegenüber des Bogen 2 befindet sich ein extern betriebenes Parkhaus. Das Parkhaus 

verfügt über 400 Parkplätze. Außerdem gibt es am Gladbacher Wall ca. 40 KFZ-Stellplätze sowie 

30 Abstellplätze für Fahrräder. Die Parkplätze und KFZ-Stellplätze können bei Bedarf von uns bei 

den Eigentümern zur Nutzung angefragt werden. 

Bitte beachten Sie, dass der Bogen 2 innerhalb der Kölner Umweltzone liegt.    

 

Parking: Directly opposite Bogen 2 is an externally operated parking garage. The parking garage 

has 400 parking spaces. In addition, visitors to the Gladbacher Wall have around 40 parking 

spaces and 30 parking spaces for bicycles. Please note that Bogen 2 is located within the Cologne 

Environmental Zone. 

 

ANLIEFERUNG 

 

Es kann ebenerdig zum Bogen 2 und zum Bogen 5 angeliefert werden nach Terminabsprache. 

LKW jeder Größe können direkt an der Tür des Bogen 2 am Gladbacher Wall entladen. 

Zum Eingang des Bogen 5 können Transporter (<7,5 T) in den Innenhof zum Entladen fahren. 

 

Delivery: It can be delivered at ground level to Bogen 2 and the Bogen 5 by appointment. 

Trucks of any size can unload directly at the door of Bogen 2 on Gladbacher Wall. To the 

entrance of the Bogen 5 vans (<7.5 T) can drive into the courtyard for unloading. 

 

ANFAHRT / LAGE DES OBJEKTS: 
 

Adresse Location (keine Post- oder Rechnungsanschrift):  

Bogen 2, Gladbacher Wall 5, 50670 Köln     

 

Die zentrale Lage zwischen Innerer Kanalstraße und Hansaring ermöglicht eine schnelle und 

einfache Anreise mit dem Verkehrsmittel Ihrer Wahl.   

 

https://bogen2.de/anfahrt/ 

 

Entfernungen: 

Flughafen Köln / Bonn: 18 km, Hauptbahnhof Köln: 3 km, Bushaltestelle: 180 m  

 

 

Vor Ort: Weg zum Eingang Bogen 5  

  

https://bogen2.de/anfahrt/
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